

SYNDICAT GENERAL

**Des personnels du GPMH
Et des personnels administratifs et de maintenance
Du Port du Havre**
www.cgt-gpmh.com

Coup de Gueule

Alors que certains dénoncent des agissements inacceptables, des actes d'une rare violence, des pratiques d'un autre temps en faisant référence à l'agression du DRH d'Air France en marge du Comité Central d'Entreprise réuni dans le cadre d'un plan de suppressions d'emplois, que les réseaux sociaux s'indignent, que les sondages se multiplient, que chacun y va de sa propre touche personnelle, tout le monde en oublie les principales causes de ces débordements !!

Car si au fond on retourne le problème, n'est ce pas insultant, provocant, humiliant pour des salariés de savoir qu'ils vont perdre leur emplois ? De savoir, que la libéralisation d'un marché finira par leur être fatal? Que tous les efforts qu'ils ont pu faire pendant des années finiront, comme leurs contrats de travail, à la poubelle ? Et que des familles entières mourront de ces licenciements !!

Et si au fond, vous êtes tentés de répondre que le DRH ou le directeur pris à partie, n'est qu'un salarié de l'entreprise, du système, ne pensez vous pas que tous les collabos, pendant la seconde guerre mondiale, n'étaient que des Français au service de la France ?

Oui l'image est choquante, mais les propos portés par une presse loin d'être impartiale, tentent à criminaliser l'action des salariés et à porter en martyr un DRH, que l'on essaie de faire passer pour innocent.

Oui je pousse un coup de gueule aujourd'hui, à l'image de tout ceux qui le dimanche en repas de famille, se pressent de finir de manger pour aller « pavaner » dans les magasins tenus par des salariés « volontaires obligatoires », installent dans leurs voitures un FAST pour ne pas perdre de temps sur les autoroutes, font leurs courses avec une « douchette », ou passent aux caisses automatiques ou au drive dans les supermarchés, bref tous ceux qui en ont rien à foutre de l'emploi, des conséquences des licenciements et de tous ce débat !!

Oui je pousse un coup de gueule car j'en ai ras le bol de tous ceux qui font la révolution des grands soirs dans leurs canapés et qui font croire à leurs enfants qu'ils sont des parents responsables.

La seule vérité étant qu'un combat restera perdu tant qu'il n'aura pas été mené....

**Soutien total et infaillible à tous les salariés en lutte
dans leurs entreprises**

Le secrétaire général
L. DELAPORTE

Pour info et affichage